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We Serve

　日本の梨の原産地は、中国の西部や南西部と言われています。日本では弥生時代の遺跡から種が発見され、この
頃に大陸から伝わったと考えられています。国内で本格的に栽培されるようになるのは江戸時代に入ってからになり
ます。日本でいう梨は「和梨」のことで、西洋系の梨（ラ・フランスなど）は「洋梨」に分類されます。和梨はさらに「赤梨」
と、二十世紀梨などの「青梨」に分類されます。現在、国内に出回っている梨の品種は５０品種以上にもなります。７月
頃から出回り、年明けの２月頃まで様 な々梨が次 と々市場に出回ります。
　赤梨のうち、国内で一番多く栽培されているのが「幸水」（全体の約４割）。今から６５年ほど前に果樹研究所で生
まれました。分類上赤梨に属しますが、親の親が青梨であるため、他の赤梨と比べると表皮が黄緑がかっているのが
その名残です。
　幸水（路地もの）の旬の時期は7月下旬から8月中旬。会報誌がお手元に届く頃には終盤を迎えていると思います
が、梅雨明け以降、晴天が続いているので、今シーズンは美味しい幸水が出回るのではと期待しています。

幸 水
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　能瀬会長が考えに考え抜いて、テ
ーマーは私しか思い当たらないとの
熱い思いでご依 頼をいただきまし
た。能瀬会長からそんな熱い思いを
告げられまして断れるはずが有りま

せん「はい、分かりました」と有難くお引
き受けさせていただきました。
　過去に真木泰彦会長の年度にテーマーを務めさ

　 　 　 　 　
委 員 長 就 任 ご 挨 拶 　 　
会員会則委員長　古川 貴章

　 　 　 　 　
就 任 ご 挨 拶

ライオン・テーマー　福山　宏

国際会長　パティ・ヒル
　　〈スローガン〉「We Serve」

３３６－Ａ地区ガバナー　山 崎  勝 彦
　　〈スローガン〉「市民のための社会奉仕」
　　〈キーワード〉 「全員参加の市民奉仕」　

新居浜ライオンズクラブ会長　能 瀬  伸 一
　　〈スローガン〉「同心協力　～拡げよう奉仕の輪～」

〈ライオンズクラブスローガン〉

Liberty,Intelligence,Our Nation’s Safety
［自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる］

〈モットー〉

We Serve
［われわれは奉仕する］

テール・ツイスター　外山 貴一

本年度　能瀬会長よりテールツイスタ
ーという重要な役を仰せつかりまし
た外山 貴一です。
入会して６年目の大役に戸惑って

いる？より前 任の 藤 縄さんのような
my world を作って皆様に喜んでい

ただけるか、不安な気持ちでいっぱいでございま

す。が、お昼のひと時に耳障りのより進行でお届けで
きたらと思っております。
人前でのフリートークはかなり苦手ではありますが、
皆様のご協力・ご指導・ご鞭撻をいただきながら
精一杯務めて参りますので一年間宜しくお願い致
します。

せていただいた経験があります。その年は４５周年
記念事業でも司会をさせていただき、クラブ紹介の
際に「東予ライオンズクラブ」と言うべきところを「東
京ライオンズクラブ」と言ってしまい失笑をかってしま
ったという苦い思い出がございます。
　時々、失敗もやるかと思いますが能瀬会長をがっ
かりさせること無く少しでも期待に沿えますように一
生懸命務めさせていただきます。
皆さま、一年間宜しくお願いします。

　今年 度、能瀬会 長の元、会員会則
委員長をさせて頂きます古川です。
会長の方針として、３名以上の会員
増強行う。クラブ運営のための会員

数 増を強く願っております。会員会
則委員長の責務として会員増強目標

の達成とありますが、新会員増強につきましては、私
だけの力では到底叶えきれないと思います。
　今年度は特に、クラブ会員の皆様一人一人のお
力を頂きまして、クラブ組織で取組んで行きたいと思
います。そのために、定期的に声掛けをさせて頂きま
すので、情報提供、ご紹介頂きまして、達成出来ます
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計画財務委員長　濱野 剛年

出席大会委員長　宇野 博文

MC広報委員長　三木 悠司

青少年委員長　塩見 公一

　 本年度、MC 広報委員会委員長を務
めさせていただきます三木です。
力不足な身ではありますが今回の
任を良い機会と捉え、自己の成長
に繋げ、より皆様や地域社会へのお

力になることになればと思い、引き受
けさせていただきました。
　過去 3 年に渡るコロナ禍も本年５月8日の「5 類」
移行を以て、一旦の区切りを経ることとなりました。制
限されておりましたライオンズ活動もコロナ禍以前の
様相を取り戻す、もしくは新たな活動が行われること

が予想される中、改めて広報、そしてMC（マーケテ
ィング・コミュニケーション）の持つ役割は大きいもの
と感じております。
　その中でも引き続き重きを占める毎月の会報誌で
すが、その充実はやはり皆様からのご寄稿無しでは
成り立ちません。何より皆様お一人おひとりの生きた
言葉こそが会報誌の醍醐味であり、その良さをより
引き立たせるものだと思います。
本年度も皆様には多々ご依頼をさせていただきま

す。ご多忙の中とは存じますがご理解ご協力を何卒
宜しくお願い致します。

能瀬会長から出席大会委員長を任命
されました。
三度目の出席大会委員長就任とな
りますが、委員会の皆さんと相談し
ながら例会出席率の維持・向上に

取り組んでいきたいと思っています。
会長方針の「例会への純出席率８０％以上」「メーク
アップ後９５％」の出席を目指します。
各委員会での出席呼びかけが例会全体の出席率
向上に繋がることから、少し遊び心も取り入れた取
組みも計画したいと考えています。

また 336ｰＡ地区年次大会へ今まで以上の参加者
を目標に取り組みます。
年次大会式典出席に加えクラブ会員同士の懇親の
場に活用したく、他の委員会とも協同し、移動手段
等も工夫する中で多くの会員に参加していただける
よう頑張っていきたいと思います。
前期は純出席 100％を 9 名の皆さまが達成されまし
た。
ご努力の賜物であり本当に頭の下がる思いです。
お願い事の多い委員会活動となりますがご支援方
宜しくお願い申し上げます。

　本年度青少年委員会の委員長を務
めさせて頂くことになりました塩見で
す。能瀬会長の基本方針にもありま
す英語スピーチコンテスト、えひめ学
園との交流、薬物乱用防止啓発の

三本柱を軸に社会的価値を踏まえた
上で、将来に向けての青少年育成の為、新たな事業
を模索して行きたいと思います。

今、青少年を取り巻く環境は決して生易しい状況
にはないと感じています。
次世代を担う子供達の健全な育成のため、社会

的環境の整備に務め、心豊かにたくましく、自覚と責
任を持ち自らの生活に正義感溢れる社会人として成
長するよう育成に務めたいと思います。そして薬物
乱用には厳しく指導し、ダメ。ゼッタイ。社会として見
守る環境づくり、コロナで孤立し人間関係が希釈し

様よろしくお願いします。並びにクラブ内におきまして
、退会者の方が極力出ない１年したいと思っておりま
す。例会出席、各委員会を通じて充実した活動を過
ごして頂き、退会者「ゼロ」を願っております。また、
新会員さんには、ライオンズクラブ国際協会、新居浜

ライオンズクラブを理解して活動できる様、新会員オ
リエンテーションを開催して参りたいと思います。　
　皆様のご理解ご協力、ご指導ご鞭撻賜ります様よ
ろしくお願い致します。

　今期、計画財務委員会の委員長を
ご指名いただきました濱野剛年です
。前期も計画財務委員会に所属し
ており「この委員会は色々あるなあ、
塩見委員長大変だなあ」と感じてい

ましたので、まさか自分が委員長かと
少し不安もありますが、皆様にご協力をいただきなが
らしっかりと努めて参りたいと思います。
　会長の基本方針の基、楽しさや学びのある例会

づくり、有意義で楽しい夜間例会、笑顔あふれる家
族会、資金獲得事業としての年末商戦と、皆様にご
満悦いただけるような事業を企画していきます。
　まだまだ経験不足の私ですが、経験豊富な委員
会メンバーのアドバイスをいただきながら、楽しく運
営していければと思います。
「元気があれば何でもできる！」の精神で、一年間元
気よく頑張っていこうと思いますので、皆様ご協力を
よろしくお願いいたします。
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  この度、能瀬伸一会長より保健福祉委
員長を仰せつかりました田村です。
　入会二年目で、委員長という大
役をまかされましたが、皆様にご

迷惑をおかけしないよう精一杯務め
させていただきますので、どうぞよ

ろしくお願い致します。
　今年度の保健福祉委員会活動は、例年通り、年三
回の献血を行い、合わせてコロナ渦で実施できてい
なかった献眼、献腎、骨髄ドナー登録推進運動も行

保健福祉委員長　田村 慎二

環境保全委員長　篠原 大蔵

2023年度環境保全委員会の委員長
に就任致しました、篠原大蔵と申し
ます。
　能瀬会長の「同心協力～拡げよ

う奉仕の輪」のスローガンのもと、全
力で委員会運営に取り組んでまいりま

す。
　環境保全委員会の事業として「愛リバー・愛ロー
ド」があります。本年度地区ガバナーの思いとして河
川のプラゴミ問題に取り組みたいとのことで、愛リバ
ーにも積極的に取り組んでいく所存です。
計画としては1回目の「愛リバー・愛ロード」は7月30

日の市民一斉清掃のタイミングで行い、2回目に商工
会議所前の道路の清掃を行い、3回目の「愛リバー・
愛ロード」で商工会議所裏の河川の清掃と商工会
議所前の道路の清掃を同時に行いたいと考えてお
ります。
　私自身、新居浜ライオンズクラブへ所属して初の
環境保全委員会、初の委員長就任ということで分
からないこと尽くしですが、加藤担当理事様や橋田
副委員長と一致団結し、心強い委員会メンバーと共
に1年間環境保全委員会に取り組んで参ります。
皆様、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

っていきます。
　献血とは、病気の治療や手術などで輸血を必要と
している患者さんの尊いいのちを救うために、健康
な人が自らの血液を無償で提供するボランティアと
日本赤十字社のホームページに記載されています。      
　一人でも、この思いに賛同し、協力していただけ
るよう、これまで保健福祉委員会に携わってきた諸
先輩方のご指導をいただきながら着実に活動してい
きたいと思っております。
皆様のご支援、ご協力を何卒お願い致します。

ている子供達に今一度思いやり、優しさ、ライフスキ
ルの重要性を理解してもらえるよう、ニーズに合った

新たな委員会活動が出来ればと考えています。皆様
一年間宜しくお願いいたします。

　梅雨前線が日本海に停滞し九州
北部、山口県に甚大な被害が報道さ
れる中、７月９日に開催された新居浜
ライオンズクラブ月例杯に参加しまし
た。
　この日は前年度月例杯 優勝者で
争う取切戦と、その他の者で競う亡
者杯が同時に開催されました。
私は取切戦の部に参加し運よく優勝
することができました。同伴いただき
ました白石誠一さま、金田智行さま、岡村真里哉さま
のプレッシャーをかけることもなく程よい緊張感の中
でプレーさせていただいたことがこの結果に繋がっ
たものであり、心より感謝申し上げます。
　取切戦権利保有者３名（土岐さん、神野さん、篠
原さん）が欠席する中９人での戦いとなりました。恒
例の石鎚登山の筋肉痛で力の抜けている白石さん
、飛ばし屋金田さん、練習豊富な岡村さんとの同組

で、前半戦は拮抗したスコアで、白石
さんがネット0.1打差の首位での折り返
しとなりました。
　昼からのスタート前には雨も上がり、
個人的にはバーディ発進と幸先のよい
スタートとなり７ホール終えた時点で３
オーバーで推移していましたが、白石
さんも頑張っておられ前半戦と同様０,
１打差で首位をキープしています。（今
はカートナビで即時全員のスコアが判
明します）

最終２ホールでの争いとなりましたが、私は何とかパ
ー、白石さんは残念ながらボギーをたたかれ結果的
に逆転となり取切戦優勝の栄をいただくことができま
した。
　白石さんは筋肉痛の中、月例優勝、取切戦準優
勝と素晴らしいゴルフを展開され、本当に熱く、緊張
感のある楽しいゴルフでした。有難うございました。

　　　　　
取り切り戦優勝　　 ‘23年 7月 9日（日）

新居浜カントリー倶楽部

宇野 博文
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第 1507 回 7月第一例会

7 月 12 日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

■開会ゴング
■物故会員へ黙祷
■会長就任挨拶　能瀬伸一会長
■前年度三役への感謝状並びに記念品贈呈
■今年度会計監査委嘱状伝達
　会計監査委員　藤縄洲二、永易明洋
■伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A 地区ガバナー方針
２．会長方針
■審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会　第一例会の週の月曜日　１８：３０～

　　新居浜商工会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２：１５～１３：３０　リーガロイ

ヤルホテル新居浜
　・第二例会　第４水曜日　１２：１５～１３：３０　リーガロイ

ヤルホテル新居浜
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③前年度決算報告と監査報告について

７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
④本年度予算案について

７月第一例会で審議願います。
⑤事務局員雇用について

白石康代さんを令和５年７月１日～令和６年６月３０日まで雇
用します。
給料支払日、雇用通知書に従い月末締め翌１０日支給とし
ます。

⑥会費等納入時期について
年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）

⑦ 各種支払いについて　２０日締め月末払い
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）

環境保全委員会の委員長篠原大蔵で
す 。皆 様この度は新 居 浜 商 工 会 議
所前で行われました、第一回愛リバ
ー・愛ロードにご参加いただき誠にあ

りがとうございました。当日は新居浜
市の市民一斉清掃のタイミングでの開

催となり、自治体や各団体での参加の方もいらっしゃ
る中27人もの人数が商工会議所前へ来ていただき
ました。

自治体や各団体での参加が14人いらっしゃいま
したので、合計41人もの方にご協力いただき本当に
感謝しております。有冨先輩は自治体での一斉清掃
が終わってからこちらの商工会議所前にもご参加い
ただき本当に頭の下がる思いです。ありがとうござい
ました。

当日は絶好の掃除日和で早朝7時からの開会に
関わらず、誰か熱中症にならないか心配になるくら
いの暑さでしたが皆様のご協力で商工会議所前の
道路が見違えるほどキレイになりました。

今回は夏の時期での愛リバー・愛ロードでしたが
2回目は冬の時期での開催になります。今回はおに
ぎりと冷たいお茶を用意させていただきましたが、2
回目はまた違ったおもてなしを考えております。

皆様、是非ご期待いただき2回目の愛リバー・愛ロ
ードにもご参加いただけましたら幸いです。よろしく
お願い致します。

　　　　　
第一回愛リバー・愛ロード清掃奉仕

開催日：’23 年 7 月 30 日（日）　場所：商工会館周辺環境保全委員長　篠原 大蔵
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6.

7 月 理 事 ・ 委 員 長 会
7 月 10 日（月）18:30 ～ 商工会館 3F

第 1508 回 7月第二夜間例会
7 月 26 日（水）18:00 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

●会長挨拶　能瀬伸一会長
●伝達事項
１．国際会長方針及び３３６－A地区ガバナー方針
２．会長方針
●審議事項
①理事委員長会、定例会の開催日時について　
　・理事会　第一例会の週の月曜日　１８：３０～　新居浜商工

会館３階
　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２：１５～１３：３０　リーガロイヤルホ

テル新居浜
　・第二例会　第４水曜日　１２：１５～１３：３０　リーガロイヤルホ

テル新居浜
② 取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③ 前年度決算報告と監査報告について

７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
④ 本年度予算案について

７月第一例会で審議願います。
⑤ 事務局員雇用について

白石康代さんを令和５年７月１日～令和６年６月３０日まで雇
用します。
給料支払日、雇用通知書に従い月末締め翌１０日支給とし
ます。

⑥ 会費等納入時期について
年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）

⑦ 各種支払いについて　２０日締め月末払い
⑧ 前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨ 会計監査委員への委嘱について

７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について

⑨ 会計監査委員への委嘱について
７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。

⑩ クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
規約通り連署人は幹事といたします。（ライオンズクラブ国
際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）

⑪ 委員会費について　
委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力として下さい。
　3,000 円／人

⑫ 例会時の服装について　
クールビズ導入を推奨いたします。
７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯ
Ｋ。但し、バッジ着用。
クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。

⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について
⑭国際会費の値上げについて

２０２２年モントリオール国際大会で３年に亘って７ドルの値　
　上げを決定

２０２３～２０２４年度　　　４３ドル→４６ドル
２０２４～２０２５年度　　　４６ドル→４８ドル
２０２５～２０２６年度以降　４８ドル→５０ドル

⑮ 愛媛アイバンク賛助会費について　             ２０，０００円
⑯「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　  ５，０００円
⑰ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について  　   １０，０００円
⑱ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
 　１０，０００円
⑲ 新居浜市国際交流協会会費について          １０，０００円
⑳ 委員会開催日の変更について　

・計画財務委員会　第１月曜日が理事･委員長会と重な
　　った場合は 18:00 から開催

・ 環境保全委員会  第３月曜日から第４月曜日
㉑ ６月第二夜間例会決算報告について
㉒ ７月第二夜間例会予算案について
㉓ 第１回愛リバー・愛ロード予算案について　７月３０日（日）
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表
■幹事報告
・ 報告事項
１．７月１日（土）　西条市総合文化会　
　・第 25 回ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区
　　２R 献血･献眼推進セミナー　１３：００～
　・次期クラブ委員長スクール　１４：００～
　　出席者　
　　ライオン･テーマー 福山　宏
　　テール･ツイスター 外山貴一
　　計画委員会 高木泰斉
　　GAT･GMA･会則委員会 古川貴章
　　MC･地区誌･SNS 委員会 三木悠司
　　青少年･LCIF･ライオンズクエスト委員会 塩見公一
　　環境保全･保健福祉委員会 篠原大蔵・田村慎二
　　YCE･国際関係･ライオンズレオ委員会 能瀬伸一
２．第１期会費引落について　７月１８日（火）４３，０００円
３．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
■ 委員会報告並びに委員長就任挨拶
　会員会則委員会
　　皆様のご協力のもと会員増強に努めます。
　出席大会委員会
　　出席率向上に向け皆様のご協力お願い致します。
　計画財務委員会
　　7 月第 2 夜間例会予算案について、一年間よろしくお願い
　　します。
　ＭＣ広報委員会
　　会報誌の製作にご協力お願い致します。
　青少年委員会
　　えひめ学園交流会、英語スピーチコンテスト、薬物乱用防
　　止活動を今年度も行います。
　保健福祉委員会
　　継続アクトの献血、献眼等を行います。　
　環境保全委員

　　年 3 回の愛リバー・愛ロード清掃奉仕を行います。
■出席報告
　会員数５２名、出席４５名、欠席７名、出席率 86.5％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥129,000　　ファイン　￥6,000
■閉会ゴング

■開会ゴング
■会長挨拶　能瀬伸一会長
■審議事項

なし
■幹事報告

・ 報告事項
１．第１回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
　７月３０日（日）７：００～　新居浜商工会館周辺

　２．「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金額　１５，１２１円　
皆様のご協力ありがとうございました。

■委員会報告
　（運営委員会）会員会則委員会、出席大会委員会、計画財務 
　　委員会、ＭＣ広報委員会

（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全
　　委員
■出席報告
　会員数５２名、出席４４名、欠席８名、出席率84.6％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥110,000　　　ファイン　￥500
■懇親会



２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 ( 7 月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

「同心協力 ～拡げよう奉仕の輪～」

・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会       ８月　７日（月）18:30 ～ 商工会館 3F
８月第一例会 ８月　９日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

８月第二例会 ８月２３日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

・委員会
青少年委員会 ８月　１日（火）18:30 ～ 事務局
MC 広報委員会 ８月　３日（木）18:30 ～ 事務局
計画財務委員会 ８月　７日（月）18:00 ～ 事務局
保健福祉委員会 ８月１０日（木）18:30 ～ 事務局
会員会則委員会 ８月２２日（火）18:30 ～    事務局
出席大会委員会 ８月２４日（木）18:30 ～    事務局
環境保全委員会 ８月２８日（月）18:30 ～    事務局
・クラブ・その他行事予定
８月第一例会　1ZC 例会訪問
　８月　９日（水）12:15 ～　リーガロイヤルホテル新居浜
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　８月 13 日（日）10:04 ～       新居浜 CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　偶数月の予定　　　　　　　
くらげの会　　　　奇数月の予定 　     
スポーツ部会　　　8 月 11､25 日（金）19:30 ～     川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　 随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　未定　
釣り同好会　　　　　　　　　　　　　　　　　未定　　

 7.

後 藤 達 也

佐 伯 澄 男

白 石 誠 一

松 浦 一 雄

準優勝

3　位

ＢＢ賞

優　勝

GOLF

行　事　予　定

ゾーン・地区・国際協会の動き

BIRTHDAY &  MARRIAGE
8 月 誕生日おめでとうございます
　小野周平、鴛田宗司、神野雄太、田村征夫
　矢野健司
　

第１回ガバナー諮問委員会、GAT･GMT･会則委員会
　８月１９日（土）17:00 ～　グラッツェふじ

規約通り連署人は幹事といたします。（ライオンズクラブ国
際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）

⑪ 委員会費について　
委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力として下さい。

　　　3,000円／人
⑫ 例会時の服装について　

クールビズ導入を推奨いたします。
７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯ
Ｋ。但し、バッジ着用。
クールビズ以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。

⑬ 理事・委員長会へのオブザーバー参加について
⑭国際会費の値上げについて

２０２２年モントリオール国際大会で３年に亘って７ドルの値上
　げを決定

２０２３～２０２４年度　　　４３ドル→４６ドル
２０２４～２０２５年度　　　４６ドル→４８ドル
２０２５～２０２６年度以降　４８ドル→５０ドル

⑮ 愛媛アイバンク賛助会費について             ２０，０００円
⑯「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　  ５，０００円
⑰ 新居浜ユネスコ協会賛助会費について    　   １０，０００円
⑱ あかがねミュージアムサポータークラブ会費について
 　１０，０００円
⑲ 新居浜市国際交流協会会費について            １０，０００円
⑳ 委員会開催日の変更について　

・計画財務委員会　第１月曜日が理事･委員長会と重
　　なった場合は18:00から開催

・ 環境保全委員会  第３月曜日から第４月曜日
㉑ ７月第二夜間例会予算案について
㉒ 第１回愛リバー・愛ロード予算案について　７月３０日（日）
●確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表
●幹事報告

・ 報告事項
１．７月１日（土）　西条市総合文化会
　・第25回ライオンズクラブ国際協会336-A地区２R献血･献眼
　　推進セミナー　１３：００～
　・次期クラブ委員長スクール　１４：００～

出席者　
　　ライオン･テーマー 福山　宏
　　テール･ツイスター 外山貴一
　　計画委員会 高木泰斉
　　GAT･GMA･会則委員会 古川貴章
　　MC･地区誌･SNS委員会 三木悠司
　　青少年･LCIF･ライオンズクエスト委員会 塩見公一

　環境保全･保健福祉委員会 篠原大蔵・田村慎二
　　YCE･国際関係･ライオンズレオ委員会 能瀬伸一
２．第１期会費引落について　７月１８日（火）４３，０００円
３．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
● 委員会報告
　会員会則委員会
　　国際会長方針がまだ公表されていないため、１Zでの話し
　　合いにより手帳交付を8月末くらい、会員への配布は9月度
　　第一例会頃になりそうです。
　出席大会委員会
　　出席率８０％を目指す。また年3回ほどを目途に「出席率」の
　　高い委員会に賞品を。
　計画財務委員会
　ＭＣ広報委員会
　　気候のご協力お願い致します。
　青少年委員会
　保健福祉委員会
　　献血・献眼推進セミナー時に観た動画を例会時に鑑賞して
　　もらいたい。
　環境保全委員
　　7･31の愛リバー・愛ロード清掃奉仕予算案及び今年度3回
の愛ロード清掃奉仕と新規事業を行いたい。

白 石 康 代

宇 野 博 文 取切戦

亡者杯



  新居浜ライオンズクラブ 会報
毎月第 1 例会（第 2 水曜日）発行

会長  能瀬 伸一　幹事  河端 信人　会計  伊藤 龍一
発行責任者  MC広報委員長  三木 悠司

　　　　　　　　　　　　　創刊　1964 年 12 月

　今夏はコロナ禍による制約が解除され、様々な対外活動が
活発になっていますが、一方で例年を上回る酷暑です。
熱中症にならないよう皆様ご留意ください。
　日々 ご寄稿をいただき、製本に先んじてそれらを一読させて
いただき、本年度が動き出したことを実感しています。不手際
も多くご迷惑をおかけしますが引き続き宜しくお願い致します。

編集後記

●●●  7 月第一例会 ●●●

ドネーショントピックス

能瀬　伸一　今季会長を務めます能瀬です。皆さんのご協力が私の
　　　　　　パワーの源となります。同心協力で一年間どうぞよろしく
　　　　　　お願いします。
河端　信人　今年度幹事を務めさせていただきます。一年間どうぞよろ
　　　　　　しくお願いします。
伊藤　龍一　今期会計の職を預かりました。能瀬会長を助けて一年間
　　　　　　頑張ります。今日からメジャーリーグのオールスター戦です
　　　　　　ね。大谷選手一発でるといいですね !
白石　誠一　能瀬会長はじめ三役の皆さん一年間頼みます。ゴルフ部
　　　　　　会でやっと白石康代さんに勝てました。
大竹　崇夫　能瀬丸の出航を祝福致します。
後藤　達也　能瀬会長ガンバレ！！
金田　智行　新三役の皆さん一年間頑張って下さい。
大上　幸雄　能瀬会長、河端幹事、伊藤会計一年間よろしくお願いし
　　　　　　ます。がんばって下さい !
外山　貴一　テールツイスターの職を賜りました外山貴一です。一年間
　　　　　　よろしくお願いします。
佐伯　澄男　能瀬会長はじめ三役、役員の皆様一年間よろしくお願い
　　　　　　いたします。
宇野　博文　新居浜ライオンズクラブ「能瀬丸」の船出を祝して !！先日
　　　　　　のゴルフ部会取り切り戦で同伴者のフォローのおかげで優
　　　　　　勝出来ました。有り難うございました。本日はこれから松
　　　　　　山出張で早退します。
田村　慎二　保健福祉委員会委員長をさせていただきます。一年間よ
　　　　　　ろしくお願いいたします。
永易　明洋　能瀬丸の船出を祝して。
青野　泰介　能瀬会長はじめ三役の皆様一年間がんばってください。
　　　　　　仕事のため早退します。
新田　久司　能瀬会長はじめ三役の皆さん一年間頑張って下さい。
藤縄　洲二　新三役の皆さん一年間がんばって下さい。外山テール宜
　　　　　　しくです。
近藤　充徳　梅雨末期暑いですね。お体大切に。
続木　　剛　暑くて死にそうです。真夏のゴルフはやめたいです。
古川　貴章　能瀬会長新三役の皆さん一年間宜しくお願いします。
有富　正治　能瀬会長の船出を祝して!！三役のご活躍をお祈り致します。
岡村真里哉　能瀬会長、河端幹事、伊藤会計一年間よろしくお願いし
　　　　　　ます。「楽しく!！」のモットーで楽しい会になると思っていま
　　　　　　す。微力ながら尽力致します。
加藤　久博　能瀬丸の出航を祝して。
真鍋　憲夫　新年度の最初の例会おめでとうございます。新たな気持
　　　　　　ちで船出を祝します。安全航海でどうぞよろしくお願いい
　　　　　　たします。
高木　泰斉　本日体調不良のため早退させていただきます。申し訳ご
　　　　　　ざいません。
山下　邦俊　新三役の皆様ガンバって下さい。
篠原　大蔵　環境保全委員会の委員長をさせていただきます。皆様一
　　　　　　年間宜しくお願い致します。
松浦　一雄　新役員の皆様ご活躍を期待しております。１年間頑張っ
　　　　　　て下さい。
小野　周平　新役員の船出を祝して。
石川　敏則　能瀬丸の出航を祝して。早退します。
福山　　宏　新三役さん、役員さん頑張りましょう。私も頑張ります .
塩見　公一　後藤前会長お疲れ様でした。能瀬会長おめでとうござい
　　　　　　ます。私は計画財務委員会の委員長になりましたので皆
　　　　　　様よろしくお願いいたします。
塩見　秀晴　今日は大安でした。良いことあるようにお願いします。新
　　　　　　年度おめでとうございます。
西原　謙一　新年度も宜しくお願いします。
神野　雄太　能瀬丸出航を祝して。
矢野　健司　保健福祉委員会として初めての例会となります。宜しくお
　　　　　　願い致します。
村上　博昭　能瀬会長以下三役の皆様今年一年宜しくお願い致します。

能瀬　伸一　夜間例会出席有り難うございます。次回の夜間例会は新
　　　　　　会員を迎えて行えたらと思いますので、同心協力で宜しく
　　　　　　お願いします。
伊藤　龍一　本日は計画財務委員会の皆様夜間例会の設営ありがとう
　　　　　　ございます。暑い日が続きます。皆様お体ご自愛下さい。
後藤　達也　夜間例会の開催おめでとうございます。濱野委員長お疲
　　　　　　れ様。
大竹　崇夫　We Serveを楽しみましょう。
伊藤　嘉秀　お酒も入って能瀬会長のフルパワー会話を聞けて嬉しい
　　　　　　です。
河端　信人　本日は夜間例会です。皆様で楽しみましょう。
大上　幸雄　暑い日が続きますが、皆様ご自愛下さい。本日は濱野委
　　　　　　員長はじめ計画財務委員会の皆様お世話になります。
岡村真里哉　今日は各地最高気温とも･･･。暑さ対策をしっかり行って
　　　　　　これからの夏本番に備えましょう!！
白石　誠一　濱野委員長素晴らしい。
山下　邦俊　15･16 日 4 年ぶりに京都祇園祭の宵々やまを孫と一緒に
　　　　　　楽しんできました。
濱野　剛年　7 月第二例会懇親会は楽しんでいただけましたでしょうか？
　　　　　　ありがとうございました。
篠原　大蔵　7/30 の第一回愛リバー・愛ロード清掃奉仕、皆様宜しく
　　　　　　お願い致します！
永易　明洋　暑中お見舞い申し上げます。
古川　貴章　暑い日が続きます。身体に気をつけましょう。
宇野　博文　暑い日が続きます。コロナと熱中症の両方を気をつけなが
　　　　　　ら日常生活を過ごしています。本日の夜間例会も気をつけ
　　　　　　ながら楽しませていただきます。
神野　雄太　夜間例会を祝して。
加藤　久博　暑い日が続きます。お体ご自愛下さい。
佐伯　澄男　暑いですね ! 冷たいビールで乾杯しましょう!！
有富　正治　計画財務委員会の皆様お世話になります。
外山　貴一　第二例会設営お疲れ様でした。
真鍋　憲夫　大変な暑さでまいっています。皆様もどうぞご自愛下さい
　　　　　　ませ。夜間例会を祝して !！
三木　悠司　暑い日が続き今年は日焼けもひどいように思います。熱中
　　　　　　症にも気をつけていきましょう。
塩見　秀晴　7/28 日は花火大会です。楽しみだな～。時間が午後 8
　　　　　　時～ 9 時と短くなりました。
青野　泰介　6 月 29 日より禁酒を始めまして今日で 28 日、ちょうど 4 週
　　　　　　間となります。暑い夏ですがノンアルビールで乗り切るつも
　　　　　　りです。期間限定ですが頑張ります。
塩見　公一　井上尚弥すごかった !！
石川　　稔　連日暑いですね。皆さんお体をお大事に。
村上　博昭　毎日暑い日が続きますが熱中症に気をつけましょう。またコ
　　　　　　ロナもぼつぼつ増えてきてます。注意しましょう。
村上　博昭　後藤会長、金田幹事、佐伯会計一年間お疲れ様でした。
松浦　一雄　新居浜は猛暑日がないのが救いです。日本中 35°C を超
　　　　　　えているところが非常に多いですが、それでも庭の草はよ
　　　　　　く育ちます。
藤縄　洲二　献血 9 月 24 日と間違えて 7 月 23 日にイオンに行ったら誰
　　　　　　もいませんでした !
小野　周平　夜間例会の開催を祝して。
西原　謙一　暑いですね。
・・・大変な暑さです皆様お体ご自愛下さい・・・
近藤充徳／大石隆憲／福山　宏／永易靖祥／高木泰斉／橋田信一
郎／真木泰彦／上野　剛
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橋田信一郎　能瀬会長頑張って下さい。
三木　悠司　会報誌へのご寄稿を宜しくお願い致します。
・・・能瀬会長はじめ三役の皆様一年間よろしくお願いします。・・・
高橋在錫／永易靖祥／伊藤久門／大石隆憲／真木泰彦


